

► **CONGRESO** *Democracia sin Fronteras* presenta informe de productividad en el Poder Legislativo

Diputados de Cortés, los menos productivos

► San Pedro Sula. Los diputados del departamento de Cortés son los menos productivos para el Congreso Nacional, según un informe de la Fundación Democracia sin Fronteras presentado ayer en un hotel de la capital del país.

En el otro extremo, los parlamentarios de Francisco Morazán son los que más presentan iniciativas de ley.

Según el informe, los diputados nuevos producen el 54 por ciento de las leyes en comparación con los reelectos.

Democracia sin Fronteras dio a conocer los nombres de los diputados del Congreso Nacional que tienen mayor y menor producción correspondiente a la segunda legislatura 2007-2008.

En el caso específico de Cortés, el nacionalista Gabriel García Ardón, los liberales Sahid Farid Andoníe Reyes y Mario Fernando

► CARA A CARA CON MAYOR PRODUCCIÓN

► Ángel Antonio Guerra, Roberto Micheletti, Rodolfo Irias Navas, Elvia Argentina Valle, Juan Orlando Hernández, Doris Gutiérrez.

► Edna Carolina Echeverría, José Simón Azcona, Arnulfo Miralda, José Avilez, Manuel Antonio Alberto e Ilsa Trinidad Díaz.

Hernández Bonilla aparecen en la lista como los congresistas que no han presentado ni siquiera una moción o proyecto de ley.

Lo más relevante

Entre los hallazgos importantes del informe resalta que durante el presente año hay un grupo de 24 diputados y diputadas con cero producción.

El informe revela que son más productivas las diputadas que

LOS QUE NO HACEN NADA

► Abraham Alvarenga Urbina, Sahid Farid Andoníe Reyes, Carlos Hernán Banegas Lazo, Víctor Hugo Bamica, Gladys Bernarda Casco.

► Héctor Vidal Cerrato, Ramiro Chacón, Martha Concepción Figueroa, Gabriel García Ardón, Mario Hernández Bonilla.

los diputados del CN.

“Creemos que cualquier medida para rendir información a la población y evaluar aspectos de la acción legislativa es bienvenida”, dijo José Azcona, jefe de comisiones del Congreso Nacional, luego de conocer la versión abreviada del informe.

Azcona señaló que la labor de un legislador incluye varias facetas como: la presentación de proyectos, participación en el pleno, tra-

bajo de comisiones, atención de problemas comunitarios, entre otros. “Es difícil encontrar una medida que las cumpla todas”, explicó.

Agregó que “si nos enfocamos en proyectos presentados por diputados a veces hay una diferencia bastante grande de un tipo de iniciativas a otra, no es lo mismo presentar un proyecto de ley que una propuesta de financiamiento”, dijo Azcona.

No obstante, Azcona indicó que sin desmeritar el informe, considera que aunque éste no es subjetivo, los criterios son parciales. “Creo que deben continuar avanzando, que sea más profunda y puntual en cuanto a la labor de los diputados”, sugirió.

Entre los diputados que más faltan a las sesiones del CN figuran Sady Andoníe, Emil Hawit, Darío Munguía, Alfonso Paz y Carlos Kattán. ◀



EVALUACIÓN Los diputados nuevos producen más que los reelectos, según la Fundación Democracia sin Fronteras.

Faltan 2 días

Recarga y Gana te trae más de

L 400,000

Sólo reenvía el mensaje de confirmación de tu Recarga Electrónica al **8867** y automáticamente participas en el sorteo.

Los ganadores se darán a conocer en la transmisión del noticiero **El Minuto de Radio América** de 6:30 a 7:30 a.m.

Valor del mensaje de recibo: \$0.10 + 13% ISV

Promoción válida del 5 al 30 de mayo.
Aplican para clientes prepago.
No participan vendedores.

tigo